



**Declaración de S.E. el Presidente de la República,
Gabriel Boric Font, al visitar el Espacio Memoria y Derechos
Humanos, ex ESMA**

Buenos Aires, 5 de abril de 2022

Que este Gobierno y el Estado argentinos nos hayan invitado a recorrer estos tétricos pasillos, pero donde, sin embargo, la llama de la memoria está viva y nos obliga a recordar y ser conscientes de que si nosotros estamos aquí hoy día es gracias a los que por aquí pasaron.

Yo nací en 1986, la dictadura chilena terminó en 1990, acá en 1983. Y algunos dicen “dejen el pasado de lado, olviden, no vuelvan a los viejos rencores”. Nosotros les decimos no, no se trata de eso. Porque si olvidamos se puede volver a repetir.

Y porque nosotros somos partes de esta historia y las luchas que llevaron a tantos y tantas a pensar en un Chile más justo y que se traduce también en las organizaciones de memoria, de derechos humanos que están aquí presentes, a las abuelas, a las madres, a los nietos, las nietas, es, en verdad, lo que le da sentido también a nuestro trabajo.

Entonces, tengo un profundo agradecimiento y yo sé que después vamos a hablar de contingencia y que muchas veces estas cosas no salen en los titulares y no son lo que más atención genera para lograr clicks. Pero para mí, por lo menos, esto le da todo el sentido, por esto estamos en política, por esto llegamos por esto vamos a seguir luchando.

Así que, muchas gracias a quienes hacen que esta memoria siga siendo vital y siga siendo posible.